
TEMOIGNAGE DE NADINE 

 

Je viens régulièrement le jeudi à la prière des malades de Saint Nicolas des 
Champs pour me ressourcer. 

Depuis mes 19 ans, en 1995, je souffre d’une maladie du système immunitaire 
qui s’est améliorée depuis que je arrivée en France en 2002. En 2008, de 
commun accord avec mon médecin, j’ai arrêté de prendre le traitement. 
Cependant, j’ai gardé des séquelles. J’ai souvent une sorte de décharge 
électrique douloureuse qui me secoue très fortement de telle façon que si j’ai un 
objet dans la main, je le fais tomber. Je ne contrôle pas cette décharge. 

Au mois de février 2010, j’étais assise au fond de l’église car j’étais en retard. 

Je regrettais de ne pas pouvoir m’approcher du Saint Sacrement. Lorsque le 
prête qui tenait l’ostensoir est arrivé à mon niveau, il y a eu une parole de 
connaissance « il ya une personne qui a des douleurs qui ressemblent à une 
décharge électrique, le seigneur la guérit ». Quelques jours avant, j’avais raconté 
à mon amie Bernadette qui vient avec moi à la prière, que je dormais très mal à 
cause de cette décharge. Quand cette parole a été donnée, elle m’a adressé un 
regard inquisiteur.  

Le seigneur est venu me chercher au fond de l’église et m’a délivrée d’un mal 
qui me détenait prisonnière depuis environ 15 ans. Pourtant je n’avais pas 
vraiment prié pour cette guérison. Seigneur, toi qui sais sonder le cœur de tes 
enfants, soit béni éternellement.  

 

Un mois plus tard, je suis tombée enceinte. J’ai alors compris que le Seigneur 
voulait me rendre la santé afin de pouvoir porter mon bébé. Etant donné mon 
état de santé qui a toujours été chancelante, j’ai toujours supplié le Seigneur non 
pas de me donner un enfant puisque je croyais fortement qu’il allait le faire mais 
de me donner la force de le porter. 

Ce n’était pas fini, les résultats d’analyses de sang de suivi de ma grossesse ont 
révélé que j’ai attrapé un virus « CMV » susceptible d’affecter le cerveau du 
bébé. Vu la délicatesse de mon cas, les médecins ont décidé de renforcer le suivi 
à l’hôpital. Dès que j’y pensais, j’éclatais en sanglot.  

 



Au mois de mai 2010, je suis venue à Saint Nicolas des Champs. J’ai entendu 
une parole de connaissance que j’ai prise pour mois cette fois « il y a une femme 
qui a fait des analyses de sang il y a dix jours, elle refera ses analyses et elle 
constatera qu’il y a un changement » 

En rentrant chez moi, j’ai raconté à mon époux que j’attendais de voir agir la 
main de Dieu. Je suis retournée voir le médecin qui m’a annoncée que je n’avais 
plus de virus dans le sang. La décharge virale est négative. Le renforcement 
médical a été abandonné 

Mon Dieu, je te rends grâce pour toutes tes merveilles. Tu es le roc sur lequel 
j’ai bâti ma vie de couple et avec toi ma vie est abondance. 

 


